
У ребят горят глаза: сенатор СФ РФ Эдуард
Исаков поддержал молодежные инициативы
студентов ДонНАСА

26  августа  Донбасскую  национальную  академию  строительства  и  архитектуры  с
рабочим  визитом  посетил  Сенатор  Совета  Федерации  РФ  от  Ханты-Мансийского
автономного  округа  –  Югры  Эдуард  Владимирович  Исаков.

В рамках визита государственного деятеля в ДонНАСА  состоялась его встреча с
Врио  ректора,  первым  проректором  Викторией  Геннадиевной  Севкой,  проректором
Ярославом Викторовичем Назимом, представителями студенческого актива академии.

  

В  своем  приветственном  слове  Эдуард  Владимирович  отметил,  что  его  визит  в
Донецкую Народную Республику и в город Макеевку проходит в рамках подписанного в
мае Соглашения о сотрудничестве губернатора Ханты-Мансийского округа Натальи
Владимировны Комаровой и главы администрации города Макеевка Владислава Юрьевича
Ключарова.  В  разрезе  подписанного  документа,  подчеркнул  Сенатор,  идет
планомерное оказание Макеевке и ее жителям всесторонней помощи для скорейшего
восстановления экономики, инфраструктуры, возвращения к мирному укладу жизни,
гуманитарной помощи.

– Сегодня очень велик взаимный интерес сторон к сотрудничеству и реализации
совместных  проектов  и  решений  в  сфере  промышленности,  АПК,  развития
предпринимательства,  науки  и  образования,  спорта,  туризма,  молодежной
политики, культуры, добровольчества, охраны здоровья и социальной защиты
населения,  –  отметил  гость.  –  О  себе  могу  сказать,  что  я  много  лет
занимаюсь  поддержкой  спортсменов-паралимпийцев,  а  также  людей  с
ограниченными возможностями. Главное, считаю, нужно создать для них равные
возможности в области образования, воспитания, трудоустройства.

Виктория Геннадиевна выразила благодарность за поддержку представителей ДонНАСА,
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которые  благодаря  партнерам  из  РФ  смогли  принять  участие  в  форуме  «Утро»,
организованном Правительством Югры, и получили гранты на реализацию социально
значимых проектов.

 – Большое Вам спасибо за поддержку, во-первых, у ребят горят глаза, а во-
вторых,  у  нас  появилась  возможность  создать  небольшую  социальную
инфраструктуру, которая будет востребована и школьниками, рядом с академией
общеобразовательная  школа,  и  лицеистами,  при  академии  действует
архитектурно-строительный  лицей,  и  студентами,  и  местными  жителями.  
Академия  является  социально  значимым  центром  для  жителей  района.

Сенатор ознакомился с инфраструктурой вуза и с площадками, где будут реализованы
проекты  ассистента  кафедры  экономики,  экспертизы  и  управления  недвижимостью
Валентины Лыковой, а также студентки 2-го курса Мария Снытко, обучающейся по
направлению подготовки «Ландшафтная архитектура».

  

В процессе общения и обмена мнениями с молодежным активом Эдуард Владимирович
поддержал инициативы студентов академии, был восхищен творческим энтузиазмом,
который позволил многим из них в летний период стать участниками грандиозных
молодежных форумов Российской Федерации.


